

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Susannea“ vom 7. April 2021 20:18

[Zitat von Schmeili](#)

Arghs - Impforganisation läuft.

Erstimpfung (nachgerutscht über Schulimpfung, da eine Kollegin ausfiel) vor nem Monat mit AstraZeneca.

2. Termin festgelegt auf 9 Wochen später (was sowohl für AZ als auch für die 'neue Ausweichalternative' eigtl. Zu früh war).

Nun habe ich von dieser normalen Impfregistrierung zwei Termine mit Biontech bekommen.

Und nun?

Bei Variante A (1xAZ + 1xBiontech) weiß niemand welche Wirksamkeit es entfaltet.

Variante B weiß man aber ja auch nicht, ob das gut wäre.

Alles kacke mit Astra intus. ☐☐

Alles anzeigen

Naja, da EMA heute noch einmal gesagt hat, sie hält eine Einschränkung nur auf bestimmte Altersgruppen für AZ unnötig, tendiere ich weiterhin dafür die 2. Impfung auch mit Astra machen zu lassen.

Bisher hat auch noch niemand etwas zu de, 2. Termin und einer evtl. Änderung gesagt.